

## Nil Solans revalida el título de campeón del ICE Gladiators

Nil Solans cierra con otro doblete su participación en el lce Gladiators 2017 y consigue su segundo título consecutivo en este campeonato después de ganar 9 de las diez pruebas disputadas. Junto a Solans estuvieron en los últimos podios de la presente edición del campeonato Jaume Betriu y Xavier España que, en orden inverso, también completaron las posiciones de honor del IG 2017.

Para la cita final del certamen, el Circuit Andorra no presentaba su mejor versión, más bien al contrario. A pesar de los esfuerzos de los responsables de las instalaciones del Puerto de Envalira, las altas temperaturas de las últimas semanas están haciendo mella en la pista. El trazado se tuvo que variar en diversas zonas para evitar las más peligrosas para los motards. A pesar de que la temperatura en el momento de disputarse las diversas mangas rondaba los 0º la falta de hielo en la pista era evidente.

Se disputó una sola serie por piloto de **entrenamientos**, de solo 5' para que los pilotos conocieran el nuevo trazado. Un trazado en el que predominaban las zonas rápidas sobre un piso irregular.

Las **carreras**, que tuvieron un desenlace calcado, no depararon ninguna sorpresa. Las diferencias, en esta ocasión, no fueron tan amplias pero Nil Solans en ningún momento abandonó la primera plaza, seguido de cerca por Betriu y España.

EL ICE Gladiatros 2017 está en su recta final. Los organizadores no se toman ni un momento de respiro y ya están trabajando pensando en la próxima edición del certamen. Josep Puntí, presidente de la FMA y cabeza visible de la organización, nos comentó el calendario del 2018: Nuestra intención es celebrar todas las mangas del IG 2018 durante el mes de enero, época del año en que la climatología es más favorable para la disputa de carreras sobre la pista helada.

Así pues, el IG comenzará el 8 de enero (lunes) con la celebración de la jornada de test. A continuación los días 10, 15, 17, 24 y 31, del mismo mes, se correrán las diez carreras, dos por jornada, válidas para el campeonato. La variación a resaltar es la doble jornada (lunes y miércoles) que se disputará en la fase inicial del campeonato.

No hay ninguna duda, que los organizadores están decididos a dar continuidad a un campeonato que está teniendo una gran acogida entre los motards, a pesar del obstáculo que supone depender de un factor sobre el que no hay control posible, como es la climatología. Los ganadores del ICE Gladiators 2017 recibirán esta noche (20.30 horas Illa Carlemany) sus trofeos, pero la edición del 2018 está tomando forma aplicando las experiencias vividas en esta última edición.

Servicio de prensa.

## Resultados ICE Gladiators 2017 (9-10)

Pos	Entrenamientos Oficiales		Carrera 9		Carrera 10	
1	Nil Solans		Nil Solans	10v.	Nil Solans	10v
2	Jaume Betriu		Jaume Betriu	a 0"856	Jaume Betriu	a 1"512
3	Xavier España		Xavier España	a 12"738	Xavier España	a 3"899
4	Edgar Gallipoli		Xavier Cardelus	a 13"469	Edgar Gallipoli	a 9"602
5	Xavier Cardelus		Xavi Pons	a 19"434	Jordi Braqué	a 10"953















